

## Brillo en el Vallès



Los de Oriol Valls sorprendieron imponiéndose fuera de casa.

XAVIER SOLANAS

### deportes

Buena jornada para los clubes de baloncesto vallesanos que consiguieron superar sus compromisos semanales con buena nota. El CB Granollers se impuso al CB L'Hospitalet con un margen de diez puntos (69-79), mientras que el CB Recanvis Gaudí Mollet venció cómodamente al Wifibaleares Mallorca Basquet (77-54). Ambos conjuntos se encuentran en la zona media de la tabla clasificatoria, en duodécima y décima plaza, respectivamente.

Los hombres de Oriol Valls arrancaron el partido con ímpetu y ganas de comerse al CB L'Hospitalet, cuarto en la tabla clasificatoria. A pesar de ello los del Baix Llobregat se mostraron más acertados al inicio del encuentro y salieron a la pista dispuestos a hacer gala del buen momento que atraviesan. Al finalizar el primer tiempo el luminoso reflejaba un resultado favorable a los hospitalenses de 26 a 19.

En el segundo tiempo se mantuvo la misma dinámica y el resultado volvió a ser desfavorable (20-10) para los de Valls, lo que situó el marcador en un 39 a 26 al llegar a la media parte.

Al reanudarse el juego las tornas cambiaron. Los vallesanos cogieron la sartén por el mango y lograron encarrilar el partido, manteniéndose por delante en el electrónico en los dos siguientes parciales, primero con un 16 a 25 y finalmente con un 14 a 18. Todo ello para terminar el encuentro con un balance positivo y una nueva victoria en el bolsillo (69 a 79).

El CB Granollers supera así su travesía por el desierto después de encadenar tres derrotas seguidas, dos de ellas en casa.

#### UN MOLLET EN RACHA

Los del Baix Vallès sumaron el pasado fin de semana la segunda victoria consecutiva, en esta ocasión en casa y contra el Wifibaleares Mallorca Básquet (77-54). Los de Pau Garcia iniciaron el encuentro con un primer tiempo bastante igualado

### RETOS IMPORTANTES

El CB Recanvis Gaudí Mollet visitará este fin de semana la pista de El Olivar y el CB Granollers recibirá al CB Sant Josep Girona.

donde los locales se impusieron en el marcador por 23 a 19.

La alternancia en la posesión y el control del juego también caracterizó el segundo cuarto que terminó con un ajustado resultado de empate a doce, colocando a los locales 14 puntos arriba al llegar al descanso (45 a 31).

Los molletenses afrontaron la segunda parte con la intención de consolidar su ventaja. Sumaron un nuevo triunfo en el tercer parcial (23-13) y también vencieron en el cuarto (19-10).

En la próxima jornada el CB Granollers, que parte de la duodécima posición en la tabla clasificatoria, espera poder consolidar esta remontada en los resultados, y lo podrá hacer recibiendo en casa al CB Sant Josep Girona, situado en la novena posición de la tabla por encima de los vallesanos, y que la pasada semana cayó frente al Sabadell Sant Nicolau.

Por su parte, el CB Recanvis Gaudí Mollet se sitúa en la décima plaza de la clasificación y afronta un largo desplazamiento hasta la ciudad de Zaragoza, donde visitará la complicada pista de El Olivar, que actualmente ocupa la sexta plaza y que en el último partido venció al Sabadell Bàsquet Natació.

## Purito deslumbra en la Tirreno Adriático

El ciclista de Parets del Vallès dejó a todo el mundo con la boca abierta en la quinta etapa de la Tirreno Adriático que se disputó este pasado domingo. Tras una ajustada y dura carrera, el del Katusha se desmarcó del pelotón cuando aún faltaban poco más de cuatro kilómetros para llegar a meta, completando una subida en solitario que sorprendió al público que lo animó en su aventura en solitario. "Purito" Rodríguez, que fue el mejor en el viaje de 230 kilómetros entre las localidades de Ortona y Chieti, aventajó en 8 segundos al grupo de cinco corredores, entre los cuales figuraba el español Alberto Contador. El de Parets obtuvo un resultado final en el crono de 6 horas 06 minutos 38 segundos, tras cruzar las estrechas calles de Chieti.

## Más de 400 participantes en el Cros Escolar Jacint Verdaguer

La 29 edición del Cros Escolar Jacint Verdaguer de Canovelles, logró reunir a 409 participantes el pasado sábado. El centro educativo de esta localidad volvió a ser el gran protagonista de una soleada mañana de domingo en que los atletas de la escuela se impusieron en el 50% de las pruebas. En las populares carreras femenina y masculina, vencieron Yasmína Mesa y Manel Egea, dos deportistas del Club Atletisme Canovelles, que fue quien organizó la prueba.

## La Garriga rinde homenaje a Marc Guasch

El piloto recibió el calor de sus paisanos tras su participación en el Dakar 2013 en un acto que llenó hasta la bandera el Auditorio de la Escuela de Música de La Garriga el pasado 2 de marzo. Se trata de un evento en el que el consistorio vallesano reconoció al brillante deportista. El piloto fue recibido con una concentración de motos y ofreció a la población una camiseta del Dakar firmada. En el acto también se reconoció a la campeona de trial, Laia Sanz, al fisioterapeuta Miquel Àngel Domínguez y al preparador físico Toni Figuerola.



XAVIER SOLANAS